

MEJORA DE LAS VÍAS PECUARIAS EN LA M-501



Estas obras daban cumplimiento a la Declaración de Impacto Ambiental y se llevaron a cabo en la carretera M-501 a la altura del p.k. 37,5.

¿En qué consisten los trabajos?

La actuación consistió en la ejecución de un paso al mismo nivel en la glorieta existente, habilitando un itinerario peatonal mediante el acondicionamiento, ensanche y prolongación de la acera de acceso a la parada bus y el tratamiento de la misma con pavimento y color diferenciado.

¿Cuál es la inversión de estas obras?

El presupuesto de licitación ascendió a 257.219,42 € y el presupuesto de adjudicación fue de 164.960,78 €.

¿Cuál será el impacto de esta actuación?

El nuevo itinerario peatonal ha dado continuidad a la “Colada de Colmenar” en su cruce con la M-501 y ha beneficiado principalmente a los vecinos de Quijorna, Villanueva de Perales, Navalagamella, Colmenar del Arroyo, Chapinería y Navas del Rey, con un total de 13.543 habitantes.